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Movidos pela Graça. 

Este é o tema da campanha de missões nacionais. A graça nos alcançou e nos fez nova 

criatura em Cristo. Saímos da escravidão do pecado e agora somos livres em Cristo Jesus. O apóstolo 

Paulo acerca disso faz uma declaração maravilhosa (Romanos 8.1) “Agora, pois, já nenhuma 

condenação há para os que estão em Cristo Jesus”. 

A graça é maravilhosa! Não pesa mais sobre nós a condenação do inferno porque fomos 

alcançados e transformados por Jesus. Antes de pontuar algumas lições importantes para a nossa 

reflexão, gostaria a título de introdução de fazer uma observação que julgo pertinente.  

A graça nos põe em movimento. Em outras palavras – a graça que chegou a nós por 

intermédio de Jesus nos faz sair de nossa zona de conforto para testemunhar o milagre operado por 

Deus em nossa vida. O Senhor nos fez ministros da reconciliação. Warren Wiersbie acertadamente 

diz: “A maneira de encarar o ministério ajuda a determinar a maneira de cumpri-lo”. 

Gostaria de deixar com a amada igreja – alguns pontos para a nossa reflexão neste início de 

campanha, acerca da graça de Deus. Em primeiro lugar, a graça nos impede de desistir (II Coríntios 

4.1). O apóstolo Paulo confessa para seus irmãos em Cristo que as provações no qual ele passou na 

Ásia o haviam deixado a beira do desespero (II Coríntios 1.8). Ao contemplar a graça e ver o que 

esta fez com ele, mudando sua trajetória de vida, Paulo se sentia compelido a continuar mesmo em 

face às dificuldades. Warren Wiersbie afirma: “O chamado divino é sempre acompanhado da 

capacitação divina; Paulo sabia que Deus o sustentaria até o final”. 

Em segundo lugar, a graça nos faz viver de forma transparente diante de Deus e dos 

homens (II Coríntios 4.2). O crente movido pela graça não tem nada a esconder. Paulo ressalta para 

os irmãos de Corinto de que sua consciência está tranquila, e que ele está pronto a submeter-se ao 

escrutínio dos homens (II Coríntios 8.21) “Pois o que nos preocupa é procedermos honestamente, 

não só perante o Senhor, como também diante dos homens”. O que credencia uma vocação – é o 

caráter do vocacionado.  

Em último lugar, a graça nos faz ser fiel a Palavra (II Coríntios 4.2). Muitos pregadores 

estão adulterando a Palavra de Deus, pregando o que o povo quer ouvir, e não o que ele precisa 

ouvir. Ray Stedman diz: “Adulterar Palavra de Deus, torcendo o significado dos textos ou fazendo 

uma aplicação errada da verdade a fim de obter uma aparência de sucesso é o grau mais elevado de 

desonestidade”. 

Fraternalmente em Cristo,  

Pr. José Manuel Monteiro Jr.  

 


